
久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート
4月 1（日） 7（土） 8（日） 14（土） 15（日） 21（土） 22（日） 28（土） 29（日） 30（祝）

7-9 - - - - - - - ABCD ABCE ABC

8-9 - - - - - - - - - -

9-11 234 125 234 235 3 24 34 1234 2345 1234

11-13 35 123 2345 123 35 125 1234 1234 1234 345

13-15 235 125 1235 1235 23 1235 125 125 2345 1234

15-17 2345 125 1235 1234 2345 1235 1245 125 2345 1234

17-18 1 - 1 - 1 - 1 - 1 1

19-21 - ABC - ABC - ABC - ABC - -

コート情報

＜高校練習会＞ 4月はお休みです 
＜水曜ナイター＞ 廃止となりました 
＜スクール＞ 第一期は3月で終了しました 
 第二期は6月～8月です

　・久米川コート、夕方17:00~18:00の確保を廃止したい。利
用者が極めて少ない為、廃止すると年間24750円の節約にな
ります。（450円x55回）→確保廃止とする。　 
　・久米川コート、スクール開催日の朝8:00-9:00のコート確
保を廃止したい。スクールの開始時間を30分遅らせば支障な
いし47250円の節約になります。→従来どおり確保する。理
由：スクールが後ろにずれ込むので、コート利用時間が狭ま
り差し障りが出る為。　 
（６）事務局  
　　運営委員会開催時間と場所の検討をお願いします。 
　・９時半から開催とする。→賛成多数 
　・スポセン、市民センター、公民館を検討。→市民センター
をメインに予約し取れない場合のみスポセンを使うこととす
る。 
（７）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　練習会開催します。5月19日 17:00-19:00　恩田コートB,C　　
コート。　　 
＜さくら・阿部会長＞ 
　３月２１日　サンビア越生にて練習会開催します。他クラブ
から２名参加応援頂きました。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　練習会開催します。4月28日（土）17:00-19:00恩田コート
A,B,Cコート。 
　合宿練習会開催を予定しています。６月２日～３日　サンピ
ア越生で開きますが参加人数等により日帰り開催の可能性も
有ります。他クラブの参加者、歓迎します。 
　後日正式リリースします。 
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（１）川路会長 
　・柳杯は11月3日（土）文化の日、西武ドームが急遽確保出来
たのでそこで開催したい。→出席者全員開催で了承。 
　・西高の開放説明会が3月15日にあるので、会長と事務局長で
出席します。18コマ(9日)開放される見込み。12月2日の2コ
マは技術部で使用。年末年始確保のつもりです。 
　・久米川コート補修に伴う４番コートの使用停止は６月末～７
月初めになる予定です。 
（２）小桧山副会長 
　・会員増の取り組み方に関して案を考えて来たので皆さんに提
案したく、討議の最後に10分間お時間頂き、お披露目させて
頂きたい。 
（３）松木広報部長 
　　会員名簿製作中です。ガット４月号と共にお届けします。 
（４）谷古宇会計部長 
　・１月分報告：1月の月次報告書にコート運営費を追加しまし
たので、前月配布の月次報告書と差し換え願います。 
　・２月分報告：2月の月次報告書をご確認願います。問題はあ
りません。 
　・会議飲み物代について。→結論：事務局予算の範囲内で支出
する。 
（５）永倉コート取り部長 
　　コート取り部の方の負担軽減と、予算削減の観点で、コート
の縮小提案します。 

※土曜ナイター始まります。4月～11月、毎週土曜日の19時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



＜ふじ・藤江会長＞ 
　特にありません。 
（８）全体討議事項 
①会員増員計画について 
　各会長の調査による会員減の原因調査表を基に討議。 
新入会員が馴染める雰囲気作りがあるか？辞めた原因の信憑性は？
考えが合わないのでは？役員への就任が退会する理由の大きな要
因で、これがクラブ統合の考えにも通ずるのでは？ 
市報への投稿、見学参加の通年化、などすぐ出来る手は打って来
ているのだが・・。など意見多数あり。 
②クラブ再編成について 
　ふじ、ひまわりから再編についての検討要望があり討議。 
クラブ再編の検討はクラブ会員数に２倍以上の開きが生じた時、
クラブ会員数のアンバランス等によりクラブ運営に支障が生じて
いる旨クラブ会長より申し入れがあった時となっているが人数の
ことだけで言えば当たらないのでは？ 
退会する理由の大きな要因のクラブ役員の定数削減を目標に、ク
ラブを統合するなど再編を検討する事も必要ではないか。 
意見多数あり各クラブ会長がそれぞれの会員のクラブ再編成につ
いての希望をアンケートして次回持ち寄り再度話し合うことにな
りました。 
③市民テ４５周年の記念誌について 
　小規模版として発行し費用はコート整備特別会計から捻出する。
川路会長から声がけし作成作業に入ることになりました。 
④会員増の取り組みについて 
　小桧山副会長より市民テの１０年後を見据え会則の変更も含め
た大胆な打開策を模索しているので運営委員会の中に検討会を設
けたい旨提案あり。次回の協議事項としました。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　̶以上 
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（前回ガット３月号谷古宇会計部長運営委員会報告に足りない
部分がありましたので改めて掲載いたします。） 
谷古宇会計部長 
　会計部からのお願いです。経費の精算には領収書が必要です。
宛名は「東村山市民テニスクラブ」または「東村山市民テニス
クラブ協議会」で入手してください。また請求項目以外の私的
項目と一緒の領収書は基本受け付けませんので注意してくださ
い。ただし、領収証ではないレシートは宛名が無くても結構で
す。領収書の金額が5万円（消費税を含まない額）の場合、収入
印紙の貼付が必要です。領収書を受け取る際にはご注意くださ
い。ちなみに、印紙代は5万以上100万円以下の場合、200円で
す。 

＜その他のお知らせ＞ 
・東村山西高校コート開放日が決まりました。 
1 7月1日(日)９：００～１３：００ 
2 12月2日(日)９：００～１７：００ 
3 12月30日(日) ９：００～１７：００ 
4 12月31日(月) ９：００～１７：００ 
5 2019年1月1日(火) ９：００～１７：００ 
6 2019年1月２日(火) ９：００～１７：００ 

・新入会員説明会(オリエンテーション)を６月２４日（日）ス
ポーツセンター会議室で予定しています。入会希望の方にお知
らせください。 

＜4月の運営委員会＞ 
４月８日（日）9時30分～　市民センター第４会議室 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

＜第55回東村山市春季市民大会＞

　３月２１日サンビア越生にて練習会がありました。他クラブか
ら２名の応援を得て１１名の参加です。前日２０日は気温が２０
度にもなる５月の陽気で桜も開花したのですが２１日の天気予報
は雪で気温は最高４度の見込みです。前日に練習会の開催の可否
についてメールで活発なやり取りをして「雨天でも雪でも決行。
ただし暖をとる用意を入念にすること」を確認しました。当日所
沢７時３０分発快速急行に乗車し飯能駅から迎えのバスに乗り越
生に向かいましたが雨はしとしと降り続き寒くて座席の上にある
送風機をひねりましたがあまりの寒さの為かバスの暖房が故障し
ているのか暖かくならない。運転手さんは遠回りして梅園を１周
してくれたけれども私は直行してほしかったな。１０時からコー
トでテニス２試合をこなしました。雨からみぞれに変わりボール

を打つ音とプレーする嬉しそうな声が辺りに響き渡る中、二階
の露天風呂で仁王立ちしてコートを見下ろすA氏の姿が印象的
でした。暖をとるための飲み物やつまみでラケットの余地がな
かったようです。テニスの後はとにかく暖をとらねばとビール
をピッチャーで２杯を皮切りに日本酒、ワイン、焼酎と飲み続
けること２時間半。送りのバスを遅らせてもっと飲もうとの建
設的な意見もあったのだけれどもすでにバスは玄関にエンジン
をかけて待機中なので一同あたふたと帰路につきました。テニ
スの時間は短かったけれど集中して楽しかった。生のピアノ演
奏が素敵。また来た
いね。という感
想が聞かれまし
た。松木筆。 
　（左手に傘を
持ってミニテニ
スをするTm氏に
は大笑いしまし
た。証拠写真が
ないのが残念で
す。 
松原筆。） 

会場： 
運動公園 
テニスコート

＜さくらクラブ日帰り練習会雑感＞


